
 
 

 
LEVANTARSE 

 
 

 
Evangelio 
   

Del Evangelio de San Lucas (Lc 9, 1-10) 
 
Entró en Jericó e iba atravesando la ciudad. En esto, un hombre llamado Zaqueo, jefe 
de publicanos y rico, trataba de ver quién era Jesús, pero no lo lograba a causa del 
gentío, porque era pequeño de estatura. Corriendo más adelante, se subió a un 
sicomoro para verlo, porque tenía que pasar por allí. Jesús, al llegar a aquel sitio, 
levantó los ojos y le dijo: «Zaqueo, date prisa y baja, porque es necesario que hoy me 
quede en tu casa». Él se dio prisa en bajar y lo recibió muy contento. Al ver esto, 
todos murmuraban diciendo: «Ha entrado a hospedarse en casa de un pecador». Pero 
Zaqueo, de pie, dijo al Señor: «Mira, Señor, la mitad de mis bienes se la doy a los 
pobres; y si he defraudado a alguno, le restituyo cuatro veces más». Jesús le dijo: 
«Hoy ha sido la salvación de esta casa, pues también este es hijo de Abrahán. Porque 
el Hijo del hombre ha venido a buscar y a salvar lo que estaba perdido». 

 
 
Palabras del Papa en la JMJ 
  

De la vigilia con los jóvenes: 
 
La alegría no está en la biblioteca, encerrada, aunque hay que estudiar, pero está en 
otro lado. No está guardada bajo llave, la alegría hay que buscarla, hay que 
descubrirla. Hay que descubrirla en nuestro diálogo con los demás, donde tenemos 
que dar esas raíces de alegría que nosotros hemos recibido. Y eso, a veces, cansa. Yo 
les hago una pregunta: ¿ustedes se cansaron alguna vez? Piensen lo que sucede 
cuando uno está cansado: no tiene ganas de hacer nada, como decimos en español, 
uno tira la esponja porque no tiene ganas de seguir y entonces uno se abandona, deja 
de caminar y cae. ¿Ustedes creen que una persona que cae en la vida, que tiene un 
fracaso, que incluso comete errores pesados, fuertes, ya está terminada? No. ¿Qué es 
lo que hay que hacer? Levantarse. Y hay una cosa muy linda que quisiera que hoy se 
la llevaran como recuerdo: los alpinos, que les gusta subir montañas, tienen un cantito 
muy lindo que dice así: "En el arte de ascender —la montaña—, lo que importa no es 
no caer, sino no permanecer caído". ¡Cosa linda! 

 
 



 
Preguntas para la reflexión 
  

- ¿Tuviste algún momento de caída o de cansancio en la JMJ o en las semanas 
posteriores? 

- ¿Has deseado tirar la toalla en algún momento tratando de ser la persona que te 
gustaría ser? 

- ¿Has probado a acudir a Jesús cuando estás cansado y agobiado o incluso cuando 
te has caído y te quieres dar por vencido? 

 
 

Canción – La misericordia – Hakuna Group Music 
 

El día al día 
Le pasa su mensaje 
La noche a la noche se lo susurra 
Tu misericordia, Señor 
Llena la tierra 
Úsame para llevarla 
A cada rincón 
Llevaré 
Tu misericordia a la universidad 
Y entraré en el corazón 
De cada amigo 
Y con la fuerza del espíritu diré 
La misericordia 
Ha entrado en esta casa 
La misericordia 
Ha entrado en esta casa 
Levántate y anda 
Llevaré 
Tu misericordia a la universidad 
Entraré en el corazón 
De cada amigo 
Y con la fuerza de tu espíritu diré 
La misericordia 
Ha entrado en esta casa 
La misericordia 
Ha entrado en esta casa 
Levántate y anda 
Dame bendición para cualquiera 

No me importa sangrar 
Solo quiero que 
De tu amor sin límites 
Que tu ser nos sane 
Úsame para traer 
Hoy tu ternura 
Que mis ojos 
Vean todo belleza 
Descubriendo 
El rostro de cada uno 
Que mis oídos 
Escuchen los gritos mudos del 
prójimo 
Que mi boca, manos y pies 
Transmitan tu ternura 
Y que mi corazón (y que mi 
corazón) 
Sienta en carne viva (sienta en carne 
viva) 
Sienta en carne viva (y que mi 
corazón) 
Sienta en carne viva 
La misericordia 
Ha entrado en esta casa 
La misericordia 
Ha entrado en esta casa 
Levántate y anda

 
 
 
 



 
Conclusión 
   

Nuestra Señora de la Visitación, 
que se fue apresuradamente 
a la montaña para encontrarse con Isabel, 
haznos salir también 
para conocer a los muchos que nos esperan 
para llevarles el Evangelio vivo: 
Jesucristo, tu Hijo y Señor nuestro. Amén 


